

Botschaft des Prälaten (30. März 2023)

Der Prälat des Opus Dei bedankt sich für das Gebet für die Vorbereitungen des außerordentlichen Generalkongresses und informiert über einige organisatorische Aspekte dieser Veranstaltung.

30.03.2023

Meine Lieben, Gott schütze euch!

Wie ihr bereits wisst, findet in der Osterwoche der außerordentliche Generalkongress zur Anpassung der Statuten der Prälatur an das *Motu proprio Ad charisma tuendum* statt. Für euren Beitrag, den ihr in diesen Monaten durch Gebet und auch durch die Bereitstellung und Zusendung der zahlreich eingegangenen Vorschläge für diese Arbeit geleistet habt, bedanke ich mich sehr. Betet bitte weiter für die Vorbereitung und den Verlauf dieses Generalkongresses, wie auch für seine Ergebnisse, die uns helfen werden, mit erneuertem Eifer das Opus Dei zu einem Dienst an Gott und an der Kirche in der ganzen Welt zu machen.

Die Anregungen wurden in Rom mit Hilfe von Experten geprüft, um dem Kongress konkrete Vorschläge zu unterbreiten. Diejenigen, die nicht auf die im *Motu proprio* enthaltenen Forderungen anwendbar waren,

können, wie ich bereits in meiner Botschaft vom Oktober angekündigt habe, in den nächsten Arbeitswochen berücksichtigt werden. Sie stellen ein sehr wertvolles Material für die Vorbereitung des nächsten ordentlichen Generalkongresses 2025 dar, für das ich euch noch einmal danken möchte.

Während der Kongresstage werden die Versammlungen der teilnehmenden Männer und der Frauen parallel stattfinden, und ich werde zusammen mit den Vikaren bei beiden dabeisein. Sie finden im römischen Kolleg der heiligen Maria und im römischen Kolleg vom Heiligen Kreuz statt. Beide Arbeitstagungen beginnen mit einer Heiligen Messe. In den Sitzungen werden die ausgearbeiteten Vorschläge geprüft, und am letzten Tag wird über den endgültigen Text abgestimmt. Der Kongress endet mit

dem eucharistischen Segen und dem Gebet des *Te Deum*.

Im Unterschied zu anderen Generalkongressen, sei es ein Wahlkongress, bei dem der Prälat gewählt wird, oder ein ordentlicher Kongress, bei dem apostolische Prioritäten festgelegt werden, kann in diesem Fall das Endergebnis nicht sofort mitgeteilt werden, da es zur Prüfung durch den Heiligen Stuhl dem Dikasterium für den Klerus übermittelt werden muss, dem die Approbation zusteht.

Alle Generalkongresse sind ganz besondere Momente der Einheit innerhalb des Werkes sowie des Werkes mit dem Heiligen Vater und der Gesamtkirche. In diesen Wochen wollen wir daher besonders das Stoßgebet unseres Vaters vor Augen haben: *Omnes cum Petro ad Iesum per Mariam*.

In Liebe segnet euch

Euer Vater

Rom, 30. März 2023

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/botschaft-des-praelaten-30-maerz-2023/> (22.01.2026)